

Delegada Presidencial y Alcalde de Pozo Almonte dialogan sobre plan maestro para el desarrollo comunal

Ivonne Donoso y Richard Godoy abordaron proyectos emblemáticos para Pozo Almonte, destacando iniciativas habitacionales y de seguridad, como la instalación de 37 cámaras de alta tecnología con reconocimiento facial.

El día de ayer y en una reunión clave para el desarrollo de Pozo Almonte, la delegada presidencial regional de Tarapacá, Ivonne Donoso, y el alcalde de la comuna, Richard Godoy, revisaron el plan maestro de inversión pública sectorial, enfocado en fortalecer áreas prioritarias como vivienda y seguridad. Este encuentro subraya el compromiso conjunto de las autoridades para avanzar en proyectos emblemáticos que beneficien directamente a los habitantes de la comuna.

Proyectos habitacionales como prioridad

Entre los puntos destacados del diálogo, la delegada presidencial enfatizó la relevancia de los proyectos habitacionales para el crecimiento sostenible de Pozo Almonte. *"Junto al alcalde vimos la cartera de proyectos de inversión pública sectorial para la comuna, lo que claramente viene a robustecer la gestión que lidera el alcalde Richard Godoy. Desde la delegación*

presidencial nos comprometemos a acelerar algunos proyectos emblemáticos, como los habitacionales, que son fundamentales para el desarrollo futuro de la comuna", declaró Donoso.

El déficit habitacional en la región es uno de los principales desafíos que enfrentan las autoridades, por lo que la colaboración entre la delegación presidencial y el municipio busca concretar soluciones que mejoren la calidad de vida de los residentes, promoviendo el acceso a viviendas dignas y sostenibles.

Refuerzo de la seguridad ciudadana

Durante la visita, la delegada y el alcalde también recorrieron la central de cámaras de seguridad de la comuna, donde anunciaron la incorporación de 37 nuevas cámaras de alta tecnología con capacidad de reconocimiento facial, financiadas a través de la Subsecretaría de Prevención del Delito.

"Estas cámaras nos permitirán seguir mejorando la seguridad de todos los ciudadanos de Pozo Almonte", aseguró la delegada Donoso. La implementación de este sistema refuerza la estrategia de seguridad pública local, permitiendo una vigilancia más eficaz y contribuyendo a la disuasión y resolución de delitos en la comuna.

Por su parte, el alcalde Richard Godoy destacó la importancia de estas iniciativas en el contexto del crecimiento de Pozo Almonte, *"estamos dando pasos concretos para mejorar tanto la seguridad como las condiciones de vida de nuestros vecinos. Este esfuerzo conjunto con la delegación presidencial demuestra que trabajando unidos podemos lograr grandes avances"*.

Un plan maestro para el futuro

El plan maestro para Pozo Almonte no solo abarca los ámbitos habitacionales y de



seguridad, sino que también contempla proyectos en infraestructura, educación y salud. Este enfoque integral tiene como objetivo posicionar a la comuna como un referente de desarrollo en la región de Tarapacá, asegurando que su crecimiento sea sostenible y equitativo.

En el marco de esta estrategia, las autoridades reafirmaron su compromiso de trabajar de

manera coordinada para garantizar la ejecución eficiente de las iniciativas propuestas, asegurando que estas impacten positivamente en la vida de los habitantes de Pozo Almonte.

Próximos pasos

La delegada Donoso informó que, en conjunto con los equipos técnicos municipales y regionales, se evaluarán los tiempos de ejecución y las necesidades de financiamiento

de cada proyecto, con el fin de priorizar aquellos que tengan un impacto inmediato y significativo.

Este trabajo conjunto entre la delegación presidencial y el municipio refleja una visión compartida de progreso y bienestar, marcando un hito en el desarrollo de Pozo Almonte y reafirmando el compromiso de las autoridades con el futuro de la comuna.